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« Parce que  tu as du prix à mes 
yeux, que tu as de la valeur et que 
je t’aime » Isaïe 43, 4
Dieu nous aime! Il veut pour nous un 
chemin de Bonheur. Nous devons en être 
persuadés, et faire confiance. C’est cela la 
foi, don de Dieu et réponse que nous Lui 
apportons. Et c’est en apprenant à mieux 
Le connaître, à Le suivre, que nous 
découvrons ce chemin de Vie qu’Il veut 
pour chacun de nous.
Dans la catéchèse, les catéchistes sont là, 
en tant qu’aînés dans la foi, pour faire un 
bout de chemin avec les enfants à la suite 
du Christ, pour les aider à faire une 
véritable rencontre avec Lui, à 
comprendre qu’Il nous aime et que Le 
suivre est chemin d’accomplissement.
Nous avons la joie, en cette période de 
l’année, de voir des enfants et des jeunes 
de notre communauté, être baptisés, 
recevoir la première des communions, 
professer leur foi. Nous croyons que le 
Christ continue d’agir dans les sacrements 
et que la grâce du sacrement accompagne 
toute notre existence.
Ces jeunes ont librement fait le choix de 
s’engager sur ce chemin avec le Christ. 
Réjouissons-nous !
A nous, parents, communauté, catéchistes 
de continuer à les accompagner sur ce 
chemin de foi.

Bénédicte de Saint-Maurice

N-D de la Merci
N-D de l'Assomption
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Rencontre avec...
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Roberte Guibourdin
Roberte, membre de l’EAP (Équipe d'Animation 
Paroissiale) - pôle « liturgie » - s'occupe de fleurir l'église 
Notre-Dame de la Merci, tout en étant coordinatrice dans 
l'équipe liturgique.
« Après un changement auquel j'aspirais dans ma vie 
professionnelle, j'ai voulu offrir quelque chose pour l’Église. 
En apportant des fleurs, j'ai rencontré Madeleine. Elle m'a 
invitée à venir décorer l'église et c'est ainsi que j'ai fait partie 
du service des fleurs. Petit à petit, j'ai aidé dans la liturgie. 
Appelée par le père Jacques à l'EAP, je me demandais quel 
service j'étais capable d'apporter à un prêtre. Mais je ne 
pouvais pas refuser, c'est comme si Dieu m'avait demandé ce 
service. Accepter une mission, c'est le rôle du chrétien. J'ai 
beaucoup appris en côtoyant les autres participants qui 
avaient un certain vécu. Je ne sais pas si je savais prier, j'ai 
découvert qu'on pouvait prier pour les autres, pour ceux que 
l'on ne connaît pas forcément. Mon rôle dans la liturgie 
consiste à trouver des lecteurs, des personnes pour la 
procession des offrandes, pour donner la communion. Ce 
n'est pas dur, il faut aller vers les autres, c'est naturel. Il arrive 
que des gens viennent me trouver dans les transports, dans le 
quartier : « je vous ai vue à l'église, pouvez vous m'aider ? » 
Je les écoute et essaie de les conseiller. Lorsque je prépare les 
fleurs, personne ne me voit, je regarde le texte du jour, la 
couleur du temps liturgique. C'est là que je me retrouve le 
mieux. A mon travail, (responsable secteur d'une association 
d'aide à domicile), je suis au contact d'une population de la 
classe moyenne, certains souffrent de maladies graves, des 
gens sont aigris et ne comprennent pas toujours qu'on ne les 
aide pas. Ma foi me soutient dans ces rencontres. »

Propos recueillis par Marie-Odile Piassale

Mercredi 28 mai
17h : réunion de la Conférence St-Vincent de Paul à 
Fresnes
20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Jeudi 29 mai
10h30 : messe de l’Ascension à Fresnes

Samedi 31 mai
14h30 : groupe Parole de Vie à Fresnes

Dimanche 1 juin
10h30  : messe avec les familles à Fresnes avec 
profession de foi 

Mercredi 4 juin
20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Vendredi 6 juin
19h30 : messe à St-Éloi suivie d'un temps d'Adoration

Samedi 7 juin
20h30 : vigile de Pentecôte chez les Spiritains à 
Chevilly-Larue
Pas de messe à Rungis à 18h30

Dimanche 8 juin
10h30 : messe de Pentecôte à Fresnes
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Denier de l’Église
A Fresnes, les distributeurs peuvent venir 
chercher leurs paquets d’enveloppes à 
l’accueil.

La Vigile de Pentecôte 
Nous fêterons en secteur la vigile de Pentecôte 
le samedi 7 juin sous le thème 
« Aux périphéries, servons la fraternité. » 
Ce sera à Chevilly-Larue chez les Spiritains. 
18h30 : accueil et repas partagé avec ce que 
chacun apporte. 
20h30 -22h : vigile. Vous êtes tous invités à 
fêter la fraternité.

Kermesse « La Cité »  Fresnes
Les 7 et 8 juin, ouverture des divers stands à 
14h. Repas et spectacle le samedi à 19h30. 
Réservations et informations 01 69 30 52 17.

Catéchèse : Avis de recherche
Recherche membres de la communauté, 
parents, pour nous aider à cheminer, en tant 
qu’aînés dans la foi, avec les enfants à la suite 
du Christ. Nous « travaillons » en équipe, 
partageons et préparons ensemble, et vivons de 
vrais moments de Joie avec les enfants à la 
découverte du Christ. Venez nous rejoindre, 
pour un engagement à l’année ou 
ponctuellement. Pour tout renseignement, 
contacter Marie-Anne Bouchard mabb@sfr.fr

Messes dominicales
Samedi :18h30 à Rungis.
Dimanche :10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :
Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi
Mercredi :12h15 à Rungis

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l’Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil
N-D de la Merci :
mardi à jeudi 9h30-11h30 &16h30-19h
vendredi 9h30-11h30 &17h-19h
samedi 9h30-11h30
N-D de l’Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur
http://www.catholiques-val-de-bievre.org

L'Ascension, c'est le départ, « la montée » et 
l'arrivée du Christ dans la gloire de Dieu. 
Notre époque aime broyer du noir et s'arrête 
volontiers sur le départ. Il est incontestable. Il 
est quelquefois difficile à supporter. Dieu est 
absent de notre monde. Et Jésus n'est plus là, 
visiblement.
Et pourtant, juste après l'Ascension, Luc 
affirme que les apôtres étaient « joyeux » 
(Luc-24.52). 
Cette joie est, sans aucun doute, la prise de 
conscience de « l'arrivée ». Un homme, Jésus, 
est en Dieu, vivant pour toujours (...) Cette 
joie est celle de la victoire de l'humanité.
Cette victoire est acquise : Jésus rassemblera 
toute l'humanité dans la paix. Et cette victoire 
se profile déjà à qui sait la voir.   

Nous croyons que, à la suite de Jésus, 
l'humanité est dans son ascension vers le 
Père. Ah, si les chrétiens étaient capables de 
chanter cette « montée » du corps du Christ 
vers Dieu ! Où trouver les traces de cette 
montée ? Partout. Lorsque l'homme invente 
pour faciliter la vie quotidienne, pour mettre 
en communication les uns et les autres, pour 
atténuer la douleur, pour diminuer la misère 
pour faire grandir les enfants, alors, quelque 
chose de l'Ascension se vit déjà (...) Le 
véritable mystère de l'Ascension, c'est ce don, 
cette capacité donnée à chacun d'entre nous 
d'avoir le désir de grandir et de faire grandir 
les autres, et l'humanité tout entière. Jusqu'à 
la perfection.

Mgr Michel Dubost   30/5/11 

A propos de l'Ascension

Nos joies et nos peines

Entreront dans l’Église par le sacrement du 
Baptême à Fresnes : le 31 mai, Emeline 
Huet, le 1er juin, Nathan Coupra, Camille 
Phalip, Thomas Rodrigues et Sasha 
Frenet ; 
à Rungis : le 31 mai, Even Guillaume.

Nous avons accompagné de notre prière lors 
de leurs obsèques à Fresnes : Roland 
Suchetet, Christiane Martin et Annie 
Gervet ; à Rungis : Claude Le Délas.
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